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平成２２年３月１日 

 

（通告順） 

１．吉田 太一 議員 

 ① 児童見守りシステムの本格導入について    （答弁を求める者 市長） 

  ・市教育委員会では、平成 19年に文科省の「子どもの安全に関する情報の効果

的な共有システムに関する委託事業」に取組み、緊急メールシステムを導入

した。更に、金津小学校では、平成 20年度に児童の登下校を知らせるシステ

ムを導入しているが、このシステムを市内全小学校に導入する考えはあるか。 

 

２．三上  薫 議員 

 ① 県道水口・牛ノ谷線整備工事について     （答弁を求める者 市長） 

  ・バイパス計画の概要について 

  ・現在のバイパス工事進捗状況と今後のスケージュールについて 

  ・今後の要望活動について 

 

３．笹原 幸信 議員 

 ① 就学前の幼児教育の将来について       （答弁を求める者 市長） 

  ・当市には、幼稚園と幼児園の２制度があるがどう考えるか。 

  ・国が進める幼保一元化をどのように考えるか。 

  ・今後の幼児教育の方針を明確にすべきではないか。 

  ・幼児園化を進めると市内にマンモス幼児園ができるがどう考えるか。 

 

 ② 今後の学校給食のあり方について       （答弁を求める者 市長） 

  ・当市には給食センターと自校式の二方式があるがどう考えるか。 

  ・自校方式をセンター方式に組み入れる場合、金津地区の理解をどのように得

るのか。 

  ・理解が得られない場合、稼働率が４割程度に落ちるがどのように対処するの

か。 

  ・現状の自校式は、給食費の滞納など市が関与せず、教職員の負担が大きいが、

その場合の改善策あるのか 

 

４．森 之嗣 議員 

 ① 市長公約｢若い世代が住み、生み、育てたくなるまちづくり｣について 

                         （答弁を求める者 市長） 

  ・市長公約を実現に移すためには、もっと｢住む｣ということに着目した事業展

開が必要と考えるがどうか。 

  ・若者が集い、将来的に住みたくなるまちをつくるため、若者が何を望んでい

るか把握しておく必要があると考えるがどうか。 

  ・未分譲宅地の販売促進や、住宅の建設に対する支援についてどう考えるか。 

（裏面につづく） 



５．坪田 正武 議員 

 ① ＪＲ細呂木駅トイレ廃止について        （答弁を求める者 市長） 

  ・平成２１年にＪＲ西日本金沢支社より、細呂木駅トイレ廃止の連絡が市に対

してあったと思うが、その時の市の対応はどのようなものだったか。 

  ・廃止が乗車人数の減少によるものなら、牛ノ谷駅もいずれ廃止になるのでは

ないか。 

  ・市として今後どのように対処するのか。 

  

６．卯目 ひろみ 議員 

 ① 子宮頸がん予防ワクチンとがん予防対策について(答弁を求める者 市長） 

  ・昨年、子宮頸がんの感染予防ワクチンが承認されたが、当市でも予防の普及

とワクチン接種が公費助成できるよう、国などへ働きかけるべきと考えるが

どうか。 

 

７．山川 知一郎 議員 

 ① 北陸新幹線の金沢以西凍結について      （答弁を求める者 市長） 

  ・関西までの開通見通しはどうなっているのか。 

  ・新幹線建設のスキーム内容はどのようなものか。 

  ・並行在来線を運行する第三セクターの概要はどのようなものか。 

  ・新幹線建設費の県及び市負担額はいくらか。 

 

 ② 学校給食の自校方式について         （答弁を求める者 教育長） 

  ・安全・安心な給食、地産・地消の推進と食育などの観点から、給食は自校方

式が最も望ましいと考えるがどうか。 

 

 ③ スクールバスの保護者負担について   （答弁を求める者 市長・教育長） 

  ・スクールバスの事業費はいくらか。また、地方交付税のうち、スクールバス

事業費として交付される金額はいくらか。 

  ・合併時のサービスは高いほうに、負担は低いほうにという約束からみて、ス

クールバスは無料とすべきでないか。 

 

 


